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平成２９年度第１回学校給食センター運営審議会 議事録 

 

１ 日 時 平成３０年３月５日（付）午後３時３０分から４時３０分 

 

２ 場 所 府中市立学校給食センター ２階 会議研修室 

 

３ 出席者  

委員：１０名（別紙のとおり） 

   （欠席：小川委員、曽我委員、馬場委員、長代委員、市川委員、日野委

員、上岡委員） 

（代理出席：多摩府中保健所 柳瀬 氏（渡部委員代理）） 

   教育部：１０名 

   浅沼教育長、関根部長、堀江次長、時田所長、大井主幹、堤原主査、高

野主査、後藤主査、安齋主任栄養士、桑田事務職員 

傍聴者：なし 

 

４ 内 容 

（１）開会 事務局より開会の挨拶 

（２）委嘱状交付の説明（事務局） 

（３）教育長挨拶 

（４）委員紹介（自己紹介） 

（５）事務局紹介（自己紹介） 

（６）役員選出 

    事務局案を提案し、了承された。 

    会 長……酒井委員（学校長の代表） 

    副会長……佐藤委員（保護者の代表） 

    ＊ここで会長、副会長席に移動。 

     進行役を事務局から会長に交代。 

 

（７）議題 

 

議題１「学校給食で使用する府中産農産物の契約単価について」 

資料１に基づき事務局より説明。 

 

【質疑応答】 

（小沼委員） 契約単価５％増額は、どの程度の金額となるのか具体的に教

えて欲しい。 

（事 務 局） 年間で３０万円から４０万円程度の増額になると見込んでい

る。 

（田中委員） 自校で給食を作っていた時は地場産を良く使っており、他の

産地と比べて鮮度も味も良いと感じていた。ぜひ地場産の使用

割合を増やして行って欲しい。 
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（８）報告事項 

 

報告事項１「新学校給食センターの稼働状況について」 

資料２に基づき事務局より説明。 

 

【質疑応答】 

（赤羽委員） 学校給食センターホームページを見た際、センターへの交通

アクセス図が無かった、始めて来る方には分かりづらい場所な

ので、掲載してはどうか。 

（事 務 局） ご指摘の部分は、今後改善して行く。 

（田中委員） 栄養士の方が各学校の喫食状況を見に来る機会を増やして欲

しい。 

（事 務 局） 栄養士ごとに担当校を決め、巡回訪問している。直ちに訪問

回数を増やす事は難しいが、今後の課題として検討する。 

（山本委員） 現在の稼働率はどの位なのか。 

（事 務 局） 最大２２，０００食のうち２１，０００食程度を調理提供し

ている。 

（山本委員） 今後も府中市は児童・生徒が増えると見込んでいるが、能力

的に対処は可能なのか。 

（事 務 局） ２２，０００食を超えても対処は可能。 

（山本委員） 将来、少子化が進み児童・生徒数が減少した場合、余剰能力

を活用し他の施設等に、給食の提供は可能か。 

（事 務 局） 施設見学に来た方から同様の話題が挙がることが有るので、

将来の検討課題として捉えてはいる。ではあるが、今のところ

具体的な検討や計画はまだ無い。 

 

報告事項２「給食費の公会計化について」 

資料３に基づき事務局より説明。 

 

【質疑応答】 なし 

 

（９）その他 

 

【質疑応答】 なし 

 

（９）閉会 

 

（ 以 上 ） 


